

学校だより

令和元年9月25日(水)

明るく 元気に 前向きに

第9号

いわき市立藤原小学校 (文責 校長・伊達多津也)

朝夕の気温がすっかり秋らしさを呈しています。秋分の日が過ぎて、これから少しずつ半袖から長袖、そして羽織る物の用意となってきます。大きく季節が変化していく時期をむかえます。チョコちゃんに叱られることのないよう、季節の変化にも「気づき」(ぼーとしてはいけない)を大事にしていきたいものです。

4年生の一大行事である常磐方部音楽祭が行われました。校歌を歌っている姿が抜群にすばらしく輝いていました。

「ご意見」をいただいて

保護者の皆様から、1学期末にいただいたアンケートのご意見は、これからの学校運営を進めていく上での参考となることが多々ありました。

一例として家庭訪問をあげます。今年度変更した家庭訪問の形(教師による家の確認と地域の把握)についても、好意的なご意見が多かったのですが、なかには「個別に話し合う時間と場がほしかった。」というご意見もありました。今年度の形を継続しつつ、個別に話をしたい保護者の方への配慮を加えるなど、次年度は、さらに改善を加えていきます。



【ご意見の中から】

- ・登校班の挨拶に元気がない
- ・学校坂(ひまわり坂)の駐車
- ・卒業式の女子の袴は禁止してほしい
- ・半袖運動着の汚れが目立つ 色を変えてほしい
- ・あいさつのハイタッチは 子どもが嫌がっているのでは

「先生達が子どもをよく見てくれている」「担任の先生がしっかり教えてくれている」「HPの更新が楽しみでうれしい」などのご意見も多数いただきました。

「先生が厳しい」「保護者に気を遣いすぎ」などのご意見もありました。現在の状況を振り返ることができました。ご協力ありがとうございました。

明日は、「修学旅行」「見学学習」

「お弁当の日」です。忘れずをお願いします。

明日は、6年生が東京方面へ修学旅行となります。「科学技術館」「日の出棧橋から浅草橋まで水上バス」「浅草寺仲見世」を予定しています。行き帰りのバスの中も子ども達にとってのお楽しみの時間となります。(リアルタイムでのHP更新を予定しています。)

見学学習は、1年生が「アクアマリンふくしま」、3年生が「夕月かまぼこ工場」です。

【校長のひとりごと】 もう一度聞きたい

常磐方部音楽祭の激励会が行われ、全校生が4年生の演奏をきくことができました。4年生の、のびのびと校歌を歌う姿も立派でした。さらに担任の指揮に合わせて合奏する姿も、大きな成長が見られました。

職員室で、4年担任に感想を述べ合っている教職員から、「1年生は、4年生の演奏をもう一度聞きたかった。」という話がありました。異学年で学ぶ学校の良さです。上学年の姿に感激して、あこがれを持つこと、大切にしていきたい感性です。